

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (43 élus)

« 100 % Asnières »

Le mois de décembre s'installe déjà, accompagné par les premiers flocons de neige et le début des préparatifs de la fin d'année 2024. Les rues se parent de leurs habits de lumière, les vitrines commerçantes scintillent et la féerie s'imisce progressivement dans notre quotidien.

Comme à notre habitude, nous sommes heureux de vous proposer de nombreuses animations pour partager, ensemble, la magie de Noël. Au cœur des festivités, vous retrouverez le traditionnel marché de Noël, qui s'installera sur le parvis de l'hôtel de ville du 13 au 22 décembre. Plaisirs gustatifs et créations artisanales vous seront proposés pour préparer vos derniers cadeaux !

Ces moments de fêtes peuvent malheureusement être synonymes de solitude pour les personnes isolées et fragiles. À Asnières, nous mettons tout en œuvre pour leur offrir de la joie dans un esprit de partage et de convivialité. 3 déjeuners dansants sont donc organisés pour les plus de 62 ans. Ce sont aussi près de 4 000 coffrets gourmands et 1 000 ballotins de chocolats qui sont distribués à nos seniors.

La solidarité est au cœur des valeurs portées par notre ville et se traduit chaque année par des dizaines d'actions à destination des familles, enfants, seniors... En cette période particulière, nos équipes se sont mobilisées pour offrir des moments de magie aux plus jeunes : présence du père Noël, festivités à la patinoire ou encore spectacle pour enfants. Grâce à votre générosité, plus de 1 000 calendriers de l'Avent ont également été collectés pour être offerts.

Nous vous attendons nombreux à l'ensemble de ces rendez-vous conviviaux et vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année !

« Centristes-UDI et Macronistes »

La santé est une déterminante essentielle de l'existence humaine.

Pour faire face à la pénurie de médecins, notre ville s'est engagée à créer des pôles de santé dans tous les quartiers. Elle s'inscrit également dans la prévention au travers des journées de sensibilisation afin de proposer une offre de santé de qualité.

OPPOSITION (10 élus)

« Ensemble Citoyens ! »

Handicap

Nous avons été ravis de voir pour la 1^{ère} fois en 5 ans une synthèse sur les actions locales pour aider les personnes en situation de handicap dans notre ville, annoncée dès la une du magazine municipal de novembre.

Sûrement la suite de notre démarche de Mission d'Information et d'Évaluation sur ce thème (en mai).

Bien sur, notre demande (même notre existence) n'est jamais apparente dans le magazine.

Mais nous sommes satisfaits d'avoir contribué à vous informer=>soutenez notre groupe.

Qui n'a désormais droit qu'à 600 caractères ici.

Elus.asnieresetvous@yahoo.com

Sandrine+Fréd+Sundjata

BELLES FÊTES!

« Asnières en commun »

Depuis des années, nous dénonçons le manque total de transparence dans l'attribution des places en crèche ou des logements sociaux.

En effet, l'équipe de M. Aeschlimann ne précise aucun critère objectif pour ces attributions. Vous êtes nombreux à avoir reçu un refus (dans la très grande majorité des cas) ou une acceptation sans même savoir pourquoi.

Ce manque total de visibilité laisse la porte grande ouverte à la subjectivité et pourrait créer des soupçons de clientélisme.

La transparence n'est pas de droite ou de gauche. Courbevoie publie par exemple très clairement ses critères d'attribution.

Nous réclamons une telle publication à Asnières et la mise en place d'une commission de contrôle citoyenne et ouverte.

Bonnes fêtes de fin d'année, en espérant qu'elles vous apportent de la sérénité dans ce monde troublé.

Thomas Bury, Laurent Guillard, Romain Jehanin, Francesca Pasquini et Yeelen Ravier

Retrouvez toutes nos coordonnées sur <https://linktr.ee/asnieresencommun>

Tél. 0184201446

« Hors groupe - Fariza Ammar »

Tribune non reçue.

« Hors groupe - François Tronchon »

2024 a été source de joies avec un bel été olympique, mais aussi de difficultés tant sociales qu'économiques qui ont porté les extrêmes aux portes du pouvoir.

Défendons nos libertés.

Bonnes fêtes !